

EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

MULTIMEDIA

- Videos Canal 8 DM
- Punto Radio Santander **24H**
- Punto Radio Castro Urdiales **24H**
- Galerías de Fotos
- Vídeo Noticias
- Especiales

PARTICIPA

- Tus Noticias
- Asesoría Sexual
- Asesoría Salud**
- Asesoría Gastronómica
- Fotos de Cantabria
- Lo más visto
- Blogs
- Sudoku
- Foros
- Chat

GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs

CON ESFUERZO

CANTABRIA

ELDIARIO
MONTANES

POLÉMICA

El Gobierno cántabro rechaza las críticas del PP valenciano al bitrasvase del Ebro-Besaya

Los populares levantinos creen que es «el colmo de la insolidaridad hídrica»
Revilla y Martín creen que es un gran desconocimiento y una «desfachatez»

PILAR CHATO/SANTANDER

Las reacciones fueron inmediatas. El Gobierno de Cantabria rechazó de pleno, por boca de su presidente y de su consejero de Medio Ambiente, las críticas vertidas ayer desde el PP y el Gobierno de Valencia al bitrasvase del Ebro.

El secretario general del Partido Popular de la Comunidad Valenciana, Ricardo Costa, aseguró que el trasvase de aguas del Ebro a Cantabria «es el colmo de la insolidaridad hídrica de Zapatero» y advirtió al respecto que «éste nuevo desaire le pasará factura en la comunidad cuando se enfrente a las urnas» ya que «los valencianos estamos cansados de que su Gobierno nos tome el pelo».

El líder popular dijo no comprender «cómo es posible que, con la de actuaciones, demandas, manifestaciones y peticiones explícitas y continuas que se han hecho desde nuestro territorio desde que Zapatero firmó el decreto por el que se derogaba el trasvase a Valencia», el presidente del Gobierno central «no se haya movido ni un milímetro de su postura aquí y, sin embargo, sí que lleve el mismo agua a una comunidad que, con todos los respetos, no tiene las carencias de agua que tiene la valenciana», informó Europa Press.

Para el presidente regional, Miguel Ángel Revilla, las palabras de Costa son una «patraña» y demuestran su «ignorancia e insolidaridad». Recordó que Cantabria lleva 40 años aportando agua y que el 80% de los 540 hectómetros cúbicos que aporta el pantano proceden de ríos de la región.

Además, consideró la postura de los responsables valencianos una «desfachatez absoluta», ya que Cantabria tuvo que soportar «injustamente» que las aguas anegaran la vega mas fértil de Campoo-Los Valles y fueron sus habitantes las mayores víctimas, algo que soportaron en aras a la solidaridad con España.

Por ello afirmó que «insolidarios son ellos, que consumen la suya (el agua) y la de los



Imagen de una de las instalaciones del bitrasvase. / M. DE LAS CUEVAS

Imprimir

Enviar

- El bitrasvase garantizará el abastecimiento a 350.000 cántabros
- Documentación

Publicidad



opina
y
colabora
con el

TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días



PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos..., en una sección que te lleva al pasado.

VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico



SUPLEMENTOS

ECONOMÍA Y EMPLEO

Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...

UNIVERSITAT

Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...

VECINOS

TORRELAVEGA Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

Paradores
Turismo rural
Concesionarios
Coches

demás». Calificó a Costa de «impresentable e insolidario», además de «ignorante», por no saber que no es un trasvase, sino un bitrasvase y que el agua que se toma se devuelve. «Se trata de un préstamo», indicó, al tiempo que apuntó que «lo que menos nos podíamos esperar es que los mayores beneficiarios nos tachen de insolidarios».

SUPLEMENTOS

Seleccione...

Revilla emplazó al PP a que opine de «estos compañeros de viaje a nivel nacional», porque «no se puede «engañar a la población valenciana con semejante exposición que falta a la verdad».

En este sentido, el consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín calificó como «desfachatez intolerable» las declaraciones de Costa y las realizadas por del consejero valenciano de Medio Ambiente y Agua, José Ramón García, en el mismo sentido.

Martín también enfatizó la solidaridad de los cántabros y recordó la aportación anual desde los ríos de Campoo: 400 hectómetros cúbicos que garantizan el agua en la margen izquierda del Ebro. Atribuyo al desconocimiento la postura de los líderes valencianos, ya que el sistema del bitrasvase no supone detrimento alguno para la cuenca del Ebro, porque el agua que se toma y el que se devuelve debe equilibrarse cada cuatro años. Martín, que confió en la rectificación de los políticos de Valencia, apuntó que «podemos entender que en la estrategia del 'todo vale' se intente atacar a la política del Gobierno de Madrid con cuestiones más o menos demagógicas, pero debería ponerse mucho cuidado en evitar este tipo de afrentas regionales».

Precisiones del PP

La postura del PP de Cantabria se plasmará en las próximas horas en una rueda de prensa, si bien ayer el presidente de los populares cántabros, Ignacio Diego, tras hablar con sus compañeros de Valencia, apuntó que éstos no han cuestionado el bitrasvase, si no que le han preguntado al Gobierno de Madrid cómo es posible que si reconocen que en Cantabria es necesario agua y «sacan pecho» con la inauguración del bitrasvase, a Valencia que se encuentra en la misma situación se lo denieguen. Diego insistió en que en Valencia no están en contra de los trasvases, si no todo lo contrario. «Están a favor de todos los razonablemente planteados», apuntó. Insistió en que lo que se ha criticado es la «incongruencia» de Zapatero.

El líder del PP de Cantabria recordó que el bitrasvase fue incluido por el Ejecutivo de Aznar en el Plan Hidrológico Nacional que el PSOE votó en contra.

Subir

SERVICIOS

Archivo/Hemeroteca
Webmail
Envío de Titulares
Nos visitaron
Programación TV
Cartelera Cine
Farmacias
Tiempo
El Diario en PDF
Extras Publicitarios
Anuncios Oficiales
Índice Titulares
Contactar
Inf. Corporativa
Agenda
Horóscopos
Info. Útil
PAG. Amarillas
PAG. Blancas
Efemerides
Postales

CANALES

Seleccione...

LO + BUSCADO

Año Jubilar
Lebaniego
Centenario de Pereda
Racing de Santander
Lotería de Navidad
Compras
Recetas navideñas
Cenas de empresa
Deportes de invierno
Villancicos
Reyes Magos
Regalos de Navidad
Inmobiliaria

vocento

© EL DIARIO MONTAÑÉS
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

RSS

Powered by
SARENET

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)